
Féchain
Æsemblee générale du FechainAthlétique club

Toul ours dans la course
Avec un effectif en hausse constante et de bons résultats
sportifs, en 2007 ,le club se porte mieux que jamais.
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C'est face à une assistance attentive que le président a dressé le bilan de l'année 2006.

AÉé en 1995, le Féchain
I athlétique club, section
Ulocale du Douai-Sin, a
tenu son assemblée générale
à la mairie en présence de
Alain Wallart, maire et de
Charles Beauchamp,
conseiller général.

Le président, Sylvain Char-
let, a souhaité la bienvenue
aux membres du club et aux
parents et s'est félicité de la
hausse des effectifs : soixante
et un membres dont cin-

quantequatre licenciés FFA. Il
a ensuite rappelé les objectifs
du club. A savoir, développer
et promouvoir l'athlétisme en
milieu rural à travers l'école
d'athlétisme de compétition,
l'athlétisme loisirs.

Dans son rapport d'activi-
tés, M. Charlet est revenu sur
la participation des athlètes de
Féchain a plus de vingt com-
pétitions depuis le ler sep-
tembre. Présence qui a permis
la qualification de Rachida

Amichi aux championnats de
France de cross à Vichy.

Le président a également
évoqué les grands rendez-vous
à venir du calendrier sportif :
les 12e foulées hordinoises le
11 mars, cellesde Gæulzin-Fe-
rin le 9 awil, les 20 kms de Ma-
roilles le ler mai, le marathon
du Louvre le 13 mai et les
deux tours d'interclubs qui
auront lieu en mai.

Le bilan financier a été pré-
senté par Francis Poulain. Puis

le président est revenu sur le
formidable succès du cross de
la Sensee en novembre 2006
avec plus de cinq cents parti-
cipants, des mini-poussins aux
vétérans. Rendez-vous a été
donné pour la 12e édition le
dimanche 25 novembre 2ffi7 .

Uassemblâe s'est terminée
sur la remise des coupes et ré-
compenses et la proiection
d'un diaporama.


